

# 緑風だより



# 12月

(2021年12月発行・編集：岡本 亘)

早いもので12月。朝は、澄み切った冷たい空気が肌を刺すようで、冬の厳しさを感じる今日この頃です。新型コロナウイルス対策だけでなく、風邪にも注意が必要です。体調管理には万全を期すようにしましょう。

12月17日は、今から100年以上前の1903年に、ライト兄弟が人類で初めて動力飛行を行った日です。当時、「機械が空を飛ぶことは、科学的に不可能」と言われており、初飛行の見学に訪れた人は、数人に過ぎなかったとのこと。

まさに、“不可能”を“可能”にしたライト兄弟。その裏側に、飽くなきチャレンジ精神とひたむきな努力があったことは、言うまでもありません。今を生きる皆さんにも、そんな“夢”と“挑戦心”を持ってほしいと願っています。

## クリスマスディナー

12月13日(月)、寮の夕食で一足早いですが、クリスマス特別メニューを堪能しました。思いがけないサプライズで寮生は大喜びでした。



## 年末大掃除実施

12月14日(火)、21時から年末恒例、寮の大掃除をしました。今年1年間お世話になった寮を全寮生で徹底的に綺麗にしました。過ごしやすい空間として、この綺麗な状態を維持してください。



## 新寮長・副寮長決定！！

11月の寮生総会で新役員を発表し、12月から始動していますが、寮生一人ひとりが寮運営に携わり自主管理していくなかで、寮長・副寮長は、寮生のリーダーとしてみんなを導いてほしいと思います。

### ◎ 役員の内情

〈寮長 小林 環 君〉水球部

寮長として、まずは皆の手本となるような寮生活を送り、誰からも慕われるような寮長になりたいです。

〈副寮長 田村 佑市郎 君〉野球部

寮長をサポートし、この寮で生活して良かったと思えるように、自分が手本となれるようにしていきたい。

〈副寮長 森脇 亜翠 君〉バレーボール部

規律ある寮生活の中で、集団生活の大切さなどを学べる環境を整え、寮長、寮生を支えていきたいです。

〈副寮長 植松 瑞希 君〉陸上競技部

副寮長として責任を持って行動し、寮長をサポートして、良い寮をつくっていききたいと思います。

## 頑張れ！春高バレー！

1月5日に東京体育館において、春高バレーが開幕します。男子鳥取県代表の鳥取中央育英は、5日に1回戦で仙台商と戦うことが決まりました。バレー部寮生3年生に抱負を語ってもらいました。

〈主将 村岡 翼 君〉

今までの集大成として悔いの残らないプレーをして、最後の1点まで仲間と共に戦い抜きます。

〈荒木 司遠 君〉

県内でもトップ選手が集まったこの代は常に全国上位を目指してきました。勝利を寮に持ち帰ってきます。

〈岩本 晟 君〉

高校バレーは春高で終わりなので、全力を出し切って悔いの残らないように頑張り、勝ちたいと思います。

〈青木 勇真 君〉

自分にできる最大限の事をしてチームに貢献し、1つでも多く勝ち進められるように頑張りたいです。



#### 1月行事予定

- |               |            |
|---------------|------------|
| 4日(火)         | 仕事始め、緑風寮開寮 |
| 7日(金)         | 始業式        |
| 7日(金)～13日(木)  | 面接週間       |
| 11日(火)        | 学年集会・服装検査  |
| 11日(火)～14日(金) | 3年学年末考査    |
| 15日(土)～16日(日) | 大学入学共通テスト  |
| 17日(月)～19日(水) | 2Dスキー実習    |

緑風だよりは学校ホームページにも掲載します。

アドレス「<http://www.tottori-ikuei.jp/>」